
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 30 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,20, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Rosauro Solazzi, Pier Luigi Zanella, Gui-
do Signorini, Paolo Santurro, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina Nencioni, Lorenzo 
Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Enrico Minelli, Cecilia Beconcini. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Francesco Casini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Pier Luigi Zanella.

Deliberazione n. 150
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco dà notizia del risultato della ricerca effettuata dal periodi-
co “Panorama” ed esprime la sua soddisfazione per il risultato ottenuto 
dal Comune di Bagno a Ripoli, che è arrivato primo nella classifica relati-
va agli aspetti ambientali.

Riconosce i meriti delle precedenti Amministrazioni che hanno con-
tribuito all'ottenimento di questo importante riconoscimento,oltre al fat-
to che il territorio di Bagno a Ripoli ha, di per sé, caratteristiche ambien-
tali di pregio.

Riferisce poi in merito alle visite a Miami e Manaus, effettuate in 
collaborazione con il Consorzio Terre del Levante Fiorentino, con la pre-
senza anche di rappresentanti della Regione Toscana, della C.C.I.A.A. e 
di molti imprenditori che hanno incontrato imprenditori ed amministra-
tori di Miami, definita la “porta turistica dell'America Latina” e caratte-
rizzata dalla presenza massiccia del turismo da crociera. A Manaus l'in-
contro è invece avvenuto con un mondo economico in grande e caotico 
sviluppo,  intenzionato  a  conoscere  l'Italia.  Sottolinea  l'importanza  di 
concordare con il Consiglio Comunale un modo di riferire e confrontarsi, 
oltre che con gli imprenditori, con i rappresentanti del Consiglio Comu-
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nale stesso.
Dà inoltre notizia dell'incontro avvenuto a Londra in merito al pro-

getto  seguito  dalla Fondazione Nobrega e relativo alla  valorizzazione 
del complesso immobiliare “Le Gualchiere di Remole”.

Propone pertanto di indire un incontro con la 4^ Commissione Con-
siliare, oppure con la Conferenza dei Capigruppo, per approfondire tut-
te le tematiche sopra trattate.

Infine, ricorda le iniziative “Artigiani in fabbrica”, “Una vita pre-
miata”e la mostra del 19.12 p.v. presso l'Oratorio di S. Caterina, dedicata 
agli artisti che hanno lavorato nei laboratori dei primi giorni della mo-
stra.

-----------------------
Si dà atto che entrano in aula, per partecipare alla seduta, i Consiglieri 
Ulivi, Nencioni e Acanfora.

Firmati all'originale:

       IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Baldi                                                     f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 23 dicembre 2009

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


